













Frau Wilke ist ratlos. Ihr ist bewusst, dass sich die Abläufe verändern müssen, damit ihre Geschäftspartner keine Einschränkungen in der Zusammenarbeit haben, aber:

Wie ist es möglich,

- die Aufgaben an Mitarbeiter im Homeoffice zu delegieren?
- die benötigten Informationen den zuständigen Bearbeitern zuverlässig zur Verfügung zu stellen?
- den Bearbeitungsstatus im Blick zu behalten auch wenn die Bearbeitung im Homeoffice oder unterwegs stattfindet?



SCHISTIAN Nichts leichter als das.





Kurze Zeit später: Alle Mitarbeiter arbeiten nun mit sellify – im Unternehmen Meierhofen geht ein neuer Vertrag ein.

- Frau Wilke scannt den Vertrag
- Dabei stellt sie direkt eine Wiedervorlage für den Kollegen Franz Riedel ein und verknüpft alle Infos in sellify, die für die Bearbeitung des Vertrags notwendig sind
- Herr Riedel bekommt eine Nachricht über die Wiedervorlage und kann jetzt von zu Hause aus auf den digitalisierten Vertrag und die zugehörigen Informationen in sellify zugreifen
- Frau Wilke kann den Status der Bearbeitung jederzeit in sellify nachverfolgen und die Unterlagen über die Volltextsuche schnell wiederfinden







powered by business//acts













